

BLI - Business Liaison

Vermitteln zwischen Organisationseinheiten, Sondierungsgespräche mit Lieferanten, Dienstleistern oder dem Management von Übernahmekandidaten.

Überall dort, wo diskret mit überschaubarem Aufwand erste Schritte gegangen und weiterführende Übereinkünfte erzielt werden sollen ist Business Liaison Management gefragt.

Nutzen Sie meine Erfahrung – besonders in den Bereichen der

- Technischen Projektführung,
- Produktionsplanung,
- Informationstechnologie,
- Softwareprojektführung

und

- Umfassenden Restrukturierungsvorhaben.

Auf der Basis ganztäglichen Einsatzes und Verrechnung stehe ich Ihnen nach Abstimmung gerne zur Verfügung.

Festpreise sind - je nach vorliegendem Geschäftsfall - bedingt möglich.

Intermediation between organizational units, exploratory talks with suppliers, service providers or management of candidates for acquisition.

First steps in business and commitments for next actions with appropriate effort and staying low profiled business liaison is requested.

Feel free to use my experiences – especially in the areas of

- Technical project leadership,
- Production planning,
- Information technology,
- Software project leadership

and

- Restructuring projects of complexity.

On a daily base and rate, I will be available as committed and agreed upon.

Fixed prices – depending on business cases – are conditionally to consider.

Business Liaison:

Für offizielle Anfragen kontaktieren Sie mich bitte via eMail
For official offers please don't hesitate to contact me by eMail